

Dihadiri Dandim Temanggung, Peringatan Hari Ibu ke-96 di Temanggung Berlangsung Meriah

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 23, 2024 - 13:09



[TEMANGGUNG](#) – Peringatan Hari Ibu ke-96 tahun 2024 di Kabupaten Temanggung berlangsung meriah dengan berbagai kegiatan positif. Acara yang digelar di Graha Bumi Phala, Setda Temanggung, pada Senin (23/12/2024) ini dihadiri oleh berbagai elemen penting, termasuk Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., jajaran Forkopimda Kabupaten Temanggung, OPD

Temanggung, serta organisasi wanita yang ada di daerah tersebut.

Image not found or type unknown



Dengan mengusung tema "Perempuan Menyapa Perempuan Berdaya Menuju Indonesia Emas 2045", peringatan kali ini tidak hanya sebagai bentuk penghormatan kepada ibu-ibu, tetapi juga sebagai momentum untuk menguatkan peran perempuan dalam mewujudkan Indonesia yang lebih maju dan berdaya pada tahun 2045.

Acara tersebut berlangsung meriah dengan berbagai rangkaian kegiatan diantaranya pembacaan puisi, pertunjukan tari kreasi, Pertunjukan drama dengan tema bahaya narkoba, stunting dan Ojo kawin bocah. Peserta yang hadir tampak antusias mengikuti setiap kegiatan yang dipersembahkan, dengan harapan bisa lebih memberdayakan perempuan dalam berbagai aspek kehidupan.

Selesai kegiatan tersebut Letkol Inf Sriyono, S.I.P., menyampaikan mengapresiasi peringatan Hari Ibu yang kali ini terasa lebih spesial, karena berfokus pada pemberdayaan perempuan yang merupakan kunci penting untuk mewujudkan Indonesia Emas 2045. Selain itu, ia juga menegaskan pentingnya sinergi antara berbagai pihak untuk terus mendukung perempuan agar lebih

mandiri dan berdaya.

Image not found or type unknown



"Peran perempuan dalam pembangunan bangsa dan keluarga itu sangat penting dan krusial. Oleh karena itu perempuan adalah salah satu kunci untuk mewujudkan Indonesia emas 2045", ungkap Dandim Temanggung.

Peringatan Hari Ibu di Kabupaten Temanggung ini menjadi ajang untuk mengenang jasa-jasa para ibu serta mengapresiasi perjuangan perempuan dalam pembangunan di segala bidang. Semoga kegiatan ini dapat terus memberi dampak positif bagi pemberdayaan perempuan di masa depan.